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				Dhareeba is the
all-in-one platform for
Tax Filing and Returns.

				منصة رقمية متكاملة لإدارة المعاملات الضريبية في دولة قطر

			

		

	
	
	
		
			
				What is Dhareeba System?

				ما هو نظام ضريبة؟ 

				
					[image: About Dhareeba]
				

				
					What is Dhareeba System?

					It’s an electronic system that connects the General Tax Authority and its partners from the relevant government agencies and taxpayers. It automatically calculates and process the various types of tax to assist taxpayers in managing their tax transactions, in accordance with the Qatari tax laws.

					
					ما هو نظام ضريبة؟ 

					هو نظام إلكتروني يربط بين الهيئة العامة للضرائب وشركائها من الجهات الحكومية ذات العلاقة، وبين المكلفين (دافعي الضرائب)، ويقوم بإدارة أنواع الضرائب المختلفة وحسابها ومراجعتها ، كما يساعد المكلفين على معرفة الاجراءات الخاصة بمعاملاتهم ، وذلك وفقاً لقوانين الضرائب في قطر.

				
				

			

		

		
		
			
				Dhareeba Features

				مميزات نظام ضريبة 
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							Online Management

							Validate and file tax returns and make payments online, 24x7 through the online portal.

							إدارة الكترونية

							- تبسيط وتسهيل الإجراءات الضريبية التي تتم بين الهيئة العامة للضرائب والمكلفين عبر قنوات الكترونية معتمدة ، وتمكين الشركات من إدارة حساباتها الضريبية بشكل يتسم بالسرعة والدقة والمرونة وعلى مدار الساعة .
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							Improved Integrated Services

							Get immediate feedback which helps to eliminate errors before a return is filed, reducing the need for follow-up communications.

							خدمات متكاملة وميسرة

							- اتاحة الفرصة للشركات للتحقق من صحة الإقرارات الضريبية وكافة الوثائق والمستندات المطلوبة ، وتسهيل عملية دفع الضرائب من خلال بوابة الكترونية معتمدة .
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							Administrative ease

							Simplify account maintenance by letting agents manage their own taxpayer account data and communicate over multiple channels.

							سهولة المتابعة

							- استلام الشركات لإشعارات و تنبيهات فورية بشأن معاملاتهم ، وذلك بهدف تقليل الأخطاء المتوقعة عند تقديم الطلبات الجديدة ، كما يوفر الوقت والجهد في حال الحاجة لتقديم وثائق او مستندات مطلوبة لإتمام المعاملات السابقة .

						

					

					
					

				

			

		

		
		
			
				Dhareeba News

				أخبار "ضريبة"

				
					Launch of ‘Dhareeba’, the new taxation portal

					إطلاق بوابة "ضريبة" الالكترونية لخدمة المنظومة الضريبية بالدولة

					01 July 2020

					01 July 2020

					The General Tax Authority (GTA) has announced the launch of the first phase of the new online tax administration system called, ‘Dhareeba’. The new Tax portal provides the General Tax Authority with digital channels to serve all its partners; the Government, tax agents, and the taxpayers. It has been designed to manage, calculate and review various types of taxes to help taxpayers identify the procedures related to their transactions and receive notifications on the progress of their operations.

					All companies are required to register on the new portal starting from 1st July 2020 and complete the registration process in the period of ninety (90) days. Taxpayers who register on the portal before 30 September 2020 will be exempted from the existing penalties related to previous registration and issuance of tax card.

					في إطار دورها نحو تقديم خدمات ضريبية متميزة ومواكبة لأحدث النظم والتقنيات العالمية ، تطلق الهيئة العامة للضرائب بوابة "ضريبة" الإلكترونية وذلك بهدف إدارة العمليات الضريبية للمكلفين بشكل إلكتروني يتسم بالسرعة والدقة والشفافية، وتطوير منظومة العمل الضريبي وتقليل العبء على الشركات من خلال تيسير عملية ملئ وتقديم الاقرار الضريبي وغيرها من العمليات. 

					وتعلن الهيئة العامة للضرائب عن فتح باب تسجيل الشركات على بوابة ضريبة، ويجب على جميع المكلفين توفيق أوضاعهم وإعادة التسجيل لدى الهيئة خلال (90) تسعين يوماً من تاريخ العمل بهذه الأنظمة أي ابتداء من 1 يوليو الجاري. وتفيد الهيئة بأن المُكلف الذي يقوم بالتسجيل عبر بوابة "ضريبة" خلال 90 يوم ، سيتم إعفائه من الجزاءات المالية المترتبة على عدم التسجيل واستخراج البطاقة الضريبية سابقاً ، شرط أن يقوم بالانتهاء من التسجيل قبل 30 سبتمبر 2020

				

			

		

	
	
	
		
			
					Government Call Center: 16565
					
	Calling from outside Qatar: +974 4406 9941
					
	Email: support@dhareeba.qa
					


					مركز الاتصال الحكومي :16565
					
	للاتصال من خارج دولة قطر :97444069941+
	البريد الالكتروني: support@dhareeba.qa
					


			

			
				GTA Employees Only
				موظفي الهيئة العامة للضرائب فقط
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				Copyright © 2023 dhareeba.gov.qa
					
All rights reserved.

				جميع الحقوق محفوظة © 2023 للهيئة العامة للضرائب - دولة قطر


				
				Dhareeba portal is best viewed using Chrome

				استخدامك لمتصفح كروم يضمن عرض واضح لبوابة ضريبة

			

		

	

	
	
			 
			
	 
			


	

	
	

	
	
	
	
	

